

## SEMM CGT

### Un directeur du Mobilier national fuyant ! Une Ministre de la culture aux abonnés absents !

Le 20 octobre au matin, de nouveau le personnel du mobilier national (70 agents) s'est rassemblé hier pour accueillir la direction en comité technique. Accompagné de nos collègues archéologues, de la BNF, des archives, école d'architecture, administration centrale ...



Notre direction est dans l'incapacité de nous présenter des documents prouvant la viabilité du projet de changement de service à compétence nationale en établissement public. Elle demande aux agents du

MNGBS de signer un chèque en blanc. À la remarque d'un représentant de la BNF (EPA) précisant 300 pertes d'emplois en 10 ans chez eux et qui reflète la réalité des établissements publics. Le directeur s'est levé et a fui le débat. Attentifs à la situation des emplois dans les EP et les conséquences, les collègues n'ont pas accepté l'attitude de notre Directeur.

Le 20 octobre au soir, accompagné de la Cgt Culture, le SEMM CGT s'est rendu à l'inauguration de l'hôtel de Rohan aux archives nationales. La Ministre étant présente, nous l'avons interpellé sur la situation du MNGBS. On lui a clairement demandé de répondre enfin à ce sujet. Pour rappel, plusieurs courriers ont déjà été envoyés au cabinet de la Ministre. Elle a fui les questions et a daigné nous répondre ! Alors que l'ensemble des établissements publics ont souffert de la crise sanitaire. Notre Ministère est lui aussi dans l'incapacité de nous prouver la viabilité du projet.

